
Protokoll zum JuFo-Treffen 
Datum: Montag, 07.07.2025 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Der Schuppen 

Anwesend: Finnja, Christoph, Johanna, Marius, Emil, Jona , Mathilde, Jakob, Charlotte, Nele , Jannik(8/9) 
Es fehlen: Lulu 
Moderation: Emil Protokoll:  Mathilde 

Tagesordnung: 
TOP 01: Halli Galli Glocke bereitlegen 
TOP 02:	Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
TOP 03: Aufgaben erledigt? 
TOP 04: Kinderstadt Haus am Anger  
TOP 05: JuKon Finanzantrag 
TOP 06: Probeaufbau Sommerkino 
TOP 07: Finanzübersicht 
TOP 08: Verwertung alte Banner 
TOP 09: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 10: Terminliches, Feedback 
TOP 11: Aufgabenverteilung 

TOP 01: Halli Galli Glocke Breitlegen 
Ist leider nicht da… 

TOP 02: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Emil als Moderator begrüßt alle. Mathilde führt Protokoll, Nele macht Co-Moderation. 
Wir sind beschlussfähig.  

TOP 03: Aufgaben erledigt?  
Marius und Charlotte haben sich darum gekümmert, ein E-Lastenrad geliehen vom NFF 
jeweils für die Sommerkinos zu leihen. 
Letzte Woche haben sich ein paar Leute getroffen, um mit Heiko Richter über die 
Kommunikation mit den Schulen zu sprechen. Es soll durch Heiko Richter ein Brief an 
die Schulen und eine Einladung zu einem gemeinsamen Treffen rausgehen, möglichst 
noch vor den Sommerferien. 
Die Anfrage an Saftladen für die Nutzung bei der JuKon ist noch nicht geschickt. 
Die Ohrlauber wurden locker angefragt fürs Stadtevent. Ggf. weitere Band anfragen. 
Mario Kart Freiluftevent läuft, noch keine präzise Rückmeldung durch Vujanov. 

Käthe, Kassandra, Elina, Theo, Maya sind aus dem Jugendkomitee ausgetreten. 

Finnja will neu reingewählt werden! 

Jannik kommt dazu. 

Soll Finnja Teil des Jugendkomitees werden?
Ja Nein Enthaltung
7 0 1
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TOP 04: Kinderstadt Haus am Anger 
Die Kinderstadt fällt dieses Jahr leider aus. Stattdessen findet die sog. „Krea-Woche“ 
statt. Das ist ähnlich wie die Kinderstadt, nur in kleinerem Format. Das Haus am Anger 
braucht Helfende. Mathilde und Finnja werden dabei sein. 

TOP 05: JuKon Finanzantrag 
Es ist noch unklar, wie viel Geld genau ausgegeben werden sollte. Bisher hatten wir über 
300-400€ nachgedacht, um zu sparen, die wären allerdings sehr knapp. Marius und 
Charlotte überlegen sich, dass 500€ in Ordnung sind.  

TOP 06: Probeaufbau Sommerkino 
Nächste Woche Freitag ist schon das erste Sommerkino? Wow! Johanna schlägt vor, 
dass wir vorher noch einen Probeaufbau machen sollten! Es beginnt eine zähe 
Terminverhandlung. Wir einigen uns auf Montag, den 14. Juli um 17 Uhr. 

Jakob geht. 

TOP 07: Finanzübersicht 
Marius und Charlotte präsentieren unseren aktuellen Stand der Finanzen. Marius steht 
in dramatischem Licht vor dem Fenster. Er verkündet die Bitte, alle Bons mit Ausgaben 
aus dem Jugendfond an Charlotte zu geben. Marius weist darauf hin, dass die 
Finanztabelle grundsätzlich für alle im NAS abrufbar ist. Statt den bisher erwarteten 
18.000€, ist der Jugendfond in diesem Jahr doch 20.000€ schwer! *innerliches Jubeln 
raunt durch die Masse*  
Charlotte hatte vor einigen Wochen einen Lottomittelantrag für Fahrräder an ein 
Landesministerium gestellt. Leider wurde der Antrag nicht genehmigt, allerdings wurde 
ihr eine andere Förderstelle empfohlen. 
Da das Sommerkino bereits vor der Tür steht, überlegen wir nun, direkt eine neue 
Leinwand zu kaufen. Würden wir sie heute bestellen, wäre sie rechtzeitig zum ersten 
Kino da! Denn leider ist die alte Leinwand verschlissen da wir so bonzig sind… Christoph 
möchte lieber das Ala kaufen. „Am Ende hat das Kino Ala auch nicht mehr Equipment als 
wir.“ Lässt Johanna ihr Statement hören. Was das Sommerkino angeht, schlüsselt 
Marius auf, sind wir gut in der Finanzplanung.  

Sollen 1400€ für die Leinwand ausgegeben werden? 

Sollen 500€ aus dem Jugendfond für die JuKon am 02. 
Oktober bereitgestellt werden?
Ja Nein Enthaltung
7 0 1

Sollen 1.400€ aus dem Jugendfond für den Kauf einer 
neuen Sommerkino Leinwand bereitgestellt werden?
Ja Nein Enthaltung
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Christoph geht. 

TOP 08: Verwertung alte Banner 
Marius schlägt vor, Ilka und Nina anzuschreiben und zu fragen, ob aus den Bannern 
gemeinsam Taschen hergestellt werden können. Johanna und Nele erklären sich bereit, 
den Laden anzuschreiben. Wir munkeln, dass wir bisher 9 Banner rumliegen haben. 
Durch die noch aktuellen Banner des Sommerkinos werden wir letztlich noch mehr 
haben. 

TOP 09: Sonstiges 
Erinnerung: Pflegt die Gießliste! 

Niemand hat Zeit und Lust dem ASB den Tischkicker zu geben.  

Wir einigen uns darauf, gleich noch zwei Schnipsel für den Vorspann zu drehen. 

TOP 10: Terminliches, Feedback 
Veranstaltungstreffen: 17. Juli 
Co-Working Space: 12. Juli 
JuFo-Treffen: 22. Juli 

TOP 11: Aufgabenverteilung 

7 0 1

Was? Bis wann? Wer?

Planung Protokollworkshop Bald Marius

Leinwand bestellen Jetzt Charlotte

Vorspann Sommerkino schneiden Bis erstes 
Sommerkino

Mathilde

Reminder in die Gruppe Nächste zwei 
Wochen

Johanna

Mail an Ilka und Nina Nächste Tage Johanna & Nele

Wochenreminder Insta vorbereiten Nächste Tage Emil und 
Mathilde

WLAN fixen Nächste Tage Jannik

Probeaufbau leiten Nächsten Montag Charlotte, 
Mathilde

Mail an HaA schreiben Nächste Tage Marius
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